

Pétanque/Boule Sparte SV Essel

SR 3.12.21

trotz der Pandemie

ESSEL › In den Jahren 2020/21 haben sich 13 Personen der Boulesparte angeschlossen. „Damit haben wir nicht gerechnet“ so Spartenleiter Robby Lenthe. Vielleicht hat die Coronabedingt spielfreie Zeit der rührigen Sparte in die Karten gespielt. Wurde zuvor nur mittwochs auf dem Boulodrome gespielt, so wurde mit dem Sonntagnachmittag ein weiterer „Just for Fun“ Termin ins Programm genommen, Landesmeisterschaften, Ligaspiele und Turniere waren gestrichen. „Just for fun“ so nennen wir es, wenn es nicht um Ligapunkte, Landesmeisterschaften etc. geht, da gibt es schon mal Kuchen und Kaffee, oder jetzt auch Glühwein“ so Lenthe. Drei bis vier Spiele umfassen die Spieltage, die Kugeln werden ausgeworfen und dann die Teams zusammengestellt. Ein gutes System für Einsteiger. In Essel wird Wert darauf gelegt das Neulinge Spaß am Spiel an der frischen Luft haben.

Wer Interesse am Wettkampf hat kommt in Essel ebenfalls auf seine Kosten. Nach der Durststrecke im vergangenen Jahr ging es 2021 wieder um Platzierungen im Ligaspielbetrieb. Die zwei Regionalligamannschaften belegten Plätze im Mittelfeld und ein drittes Team spielte in einer Be-



Das Orgateam von links: Robby Lenthe, Heiko Dohmeier, Angela Lenthe, Manfred Gruppe, Uwe Sommerfeld. Es fehlt Marita von Frieling.

zirksligamannschaft um Punkte. Essel war Ausrichter der Landesmeisterschaft Triplette (3:3) an der 52 Teams teilnahmen. Die größten Erfolge in diesem Jahr erreichten „die“ Frauen, Landesmeister und 5. Platz bei der Deutschen Meisterschaft. Die Sparte hat zurzeit 58 Mitglieder (aktiv/passiv), der Frauenanteil ist mit 22 in Essel besonders hoch, das ist außergewöhnlich im Boule Sport. „Etwas Sorge bereitet mir der Altersdurchschnitt, allerdings zeigt es auch, dass im gesetzten Alter dieses Sport- und Freizeitvergnügen Spaß und Freude macht. Unsere älteste Aktive wird 87 Jahre, spielt in einer Ligamannschaft und ist regelmäßig auf dem Bouleplatz“ so der Spartenleiter.

29 Spartenmitglieder waren der Einladung zur Spartenversammlung gefolgt um die beiden vergangenen Jahre Revue passieren zu lassen und die Weichen für 2022 zu stellen. Neben Ehrungen standen Wahlen zur Besetzung des Organisationsteams auf der Agenda. Schon im Vorfeld hatten sich Kandidaten gefunden so dass dieser TOP schnell erledigt wurde. Spartenleiter bleibt weiterhin Robby Lenthe und bei Verpflegung (Angela Lenthe) und Sportwartin (Marita von Frieling) bleibt es beim „Alten“. Neu im Team sind Manfred Gruppe (Finanzen) und Uwe Sommerfeld und Thomas Kröber (Homepage). Um Platzbau/Pflege kümmert sich nun ein Team (Sprecher Heiko

Dohmeier).

Neben den Mini-Turnieren von März bis Oktober wird als Highlight am letzten Augustwochenende das in Norddeutschland beliebte Aller-Leine-Tal Turnier ausgerichtet. Vereinsmeisterschaften stehen ebenso auf dem umfangreichen Terminplan wie das Esseler Open Event.

Es gibt auch in Zukunft ein ausgewogenes Angebot für Freizeitspieler und sportlich ambitionierte Kugelwerfer. Einfach mal schnuppern ist möglich, mittwochs ab 18 und sonntags ab 14 Uhr, Kugeln liegen bereit. Informationen zum Thema Boule und zur Sparte bei Robby Lenthe unter 0173 600 2196.